



Resolución sobre los acuerdos electorales en Catalunya

Asamblea Político y Social de Izquierda Unida – 16/03/2019

Ante los hechos acaecidos durante la última semana dentro de nuestro espacio político en Catalunya, la Asamblea Político y Social de IU, máximo órgano entre Asambleas de Izquierda Unida, manifiesta lo siguiente:

La resolución aprobada esta semana por nuestra organización hermana EUiA, en la que se reafirma en el compromiso con el espacio político de la izquierda transformadora catalana que representa Catalunya En Comú, permite afrontar el ciclo electoral con una apuesta de unidad coherente con el proyecto federal de país que compartimos ambas organizaciones. **Celebramos y apoyamos los acuerdos alcanzados en el Consell Nacional de EUiA**, así como la firma de la coalición electoral con Catalunya En Comú.

Sin embargo, **debemos manifestar nuestra preocupación y rechazo ante el anuncio de un acuerdo electoral entre ERC y Sobiranistes**, el nuevo partido impulsado por el actual Coordinador de EUiA Joan Josep Nuet, para las elecciones generales del 28 de abril. Conviene recordar que, en base al protocolo firmado entre EUiA e IU, la política de alianzas que afecte al ámbito estatal y a las elecciones generales y europeas es competencia de Izquierda Unida y debe coordinarse entre ambas organizaciones. **El acuerdo entre Sobiranistes y ERC se ha desarrollado sin acordar con EUiA y no ha sido coordinado ni pactado con IU**, por lo que se trata de un acuerdo que incumple en fondo y forma las líneas políticas y estratégicas aprobadas y el protocolo vigente.

IU ratifica su propuesta republicana y federal para avanzar en una solución democrática a la crisis territorial y para fortalecer un proyecto de país más justo, más democrático y más igualitario. Entendemos que esta apuesta se concreta desde el fortalecimiento tanto de EUiA como del espacio unitario de Catalunya En Comú, y no desde posiciones tacticistas.

IU no puede compartir ni comparte ninguna aventura individual -o de partidos instrumentales- que no defienda la política aprobada por la militancia de IU y de EUiA en sus respectivas Asambleas. Por lo tanto, en el caso de que personas con responsabilidad en EUiA integrasen candidaturas que compitiesen electoralmente con Esquerra Unida i Alternativa, estas se situarían fuera de nuestra línea política común y deberían dimitir de forma inmediata de todos sus cargos orgánicos, además de que serán cesados de los órganos de Izquierda Unida Federal aquellos y aquellas que formen parte de los mismos.

En Izquierda Unida siempre hemos antepuesto la coherencia y los intereses colectivos de nuestro pueblo y de la organización a intereses personalistas u oportunistas. Por tanto, **hacemos un llamamiento a la responsabilidad, tanto individual como colectiva.**

ASAMBLEA POLÍTICO Y SOCIAL DE IZQUIERDA UNIDA

apys@izquierdaunida.org